

Post-Covid-19 Información Oficial julio/29

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 30 Julio 2020 08:37

Visto: 679



Post-Covid-19 Información Oficial julio/29. Las Tunas, avanza en la tercera fase de la etapa de recuperación. Al cierre del 28 de julio en la provincia no se confirman casos en el día, se acumulan 17 para una tasa de incidencia acumulada de $3,2 \times 100\ 000$ habitantes, de ellos un fallecido para una letalidad de 5,8 %. Se han egresado por alta clínica y epidemiológica 16 pacientes.

Post-Covid-19 Información Oficial julio/29. Datos de la provincia

Están recuperados y en sus casas los 16 pacientes que padecieron la enfermedad. Los casos registrados por municipios son: 1 de Manatí, 2 de Menéndez, 7 de Puerto Padre, 1 de Majibacoa, 5 de Las Tunas y 1 de Amancio.

La [Dirección Provincial de Salud Pública en Las Tunas](#) informa que se continúa con la realización de las pesquisas activas por el personal de Salud, así como el desarrollo de las actividades educativas.

Post-Covid-19 Viajeros bajo vigilancia

Hay en vigilancia 29 viajeros procedentes de: Surinam (3), Venezuela (22) y Italia (4).

Recuerde que aunque estamos en la tercera fase y se avanza hacia la normalidad, es

Post-Covid-19 Información Oficial julio/29

Categoría: Noticias Última actualización: Jueves, 30 Julio 2020 08:37

Visto: 679

importante cumplir las medidas aprobadas y prevenir el contagio.

El Gobierno Provincial del Poder Popular en Las Tunas reitera el llamado a toda la población a mantener la disciplina social y la responsabilidad individual. La batalla contra la Covid-19 precisa de la participación de todos. Convocamos a cuidar nuestra salud, así contribuimos a cuidar la de los demás. Tu aporte cuenta. Usar el nasobuco en lugares públicos donde haya concentración de personas, es obligatorio. La provincia se prepara para pasar a la normalidad cuando el país lo decida, pero hay que cumplir las [medidas aprobadas](#). Solo con la fuerza del pueblo lograremos la batalla final contra la pandemia.

Hoy 29 de julio, Las Tunas avanza en la tercera fase de la etapa de recuperación post Covid-19. #CubaEsSalud #CubaPorLaVida

Publicado por [Gobierno Provincial del Poder Popular Las Tunas](#) en [Miércoles, 29 de julio de 2020](#)